

Durante las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol

EL AYUNTAMIENTO INSTALA EN EL RECINTO FERIA UN PUNTO PARA INTERCAMBIAR ENVASES DE VIDRIO POR OTROS DE PLÁSTICO

Vva. de la Cañada, 24 de jul.- El Ayuntamiento va a instalar en el Recinto Ferial un punto en el que se podrán intercambiar envases de vidrio por otros de plástico. La iniciativa, puesta en marcha como novedad este año, invita a todos los vecinos y especialmente a los jóvenes a utilizar durante las Fiestas Patronales envases más seguros. "De este modo, no solo prevenimos posibles accidentes provocados por la rotura de cristales sino que animamos a nuestros vecinos a reciclar", destacó el concejal de Seguridad y Protección Civil, J. Fernando Agudo Sánchez.

Intercambio gratuito

El intercambio de envases (botellas y vasos) se podrá llevar a cabo en el punto informativo ubicado junto a la Discoteca Móvil, en el Recinto Ferial. Dicho puesto, en el que de forma gratuita se entregarán los envases de plástico permanecerá abierto las noches del viernes y el sábado. Para facilitar el reciclado de los envases de vidrio, se han instalado dos iglús en la avenida de la Universidad y uno en la avenida de la Dehesa.